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XI. Gesetzgebqsperiode 

Präs.: 26. Nov. 1968 
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A n fra g e 

der Abgeordneten S t r ö er, L.u. p t 0 w i t s und Genossen 
an den Bundesminister für Unterricht 
betreffend Karten für die Bundestheate~ 

Anknüpfend an eine Interpellation vom 19.4.1968 richten die 
unterz'eichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für 
Unterricht die nachstehenden 

A n fra gen : 

1) Wie hoch war der Anteil der verkauften Karten in den ein
zelnen Bundestheatern im Durchschnitt des Jahres 1968 (allen
falls bis zum Zeitpunkt der Beantwortung dieser Anfrage)? Es 
wird um eine GegenÜberstellung mit den Durchschnittswerten 
für das Jahr 1967 ersucht. 

2) Wieviele Freikarten wurden im Jahre 1968 für die einzelnen 
Bundestheater vergeben und an wen wurden diese Freikarten 

,vergeben? (Im Bereich des Unterrichtsministeriums wird um. 

eine Unterscheidung ersucht zwischen jenen Freikarten, die 
vom Herrn Bundesminister persönlich in Anspruch genommen 
wurden 'und jenen, die von anderen Dienststellen des Unter
richtsministerium beansprucht wurden). 
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